



● Sheinbaum llama a la no intervención y critica la inacción de la ONU, a la que exige asumir su papel

Pide Sheinbaum a la ONU evitar se derrame sangre en Venezuela

Invoca principio de no intervención // México podría ser mediador, afirma

EMIR OLIVARES Y ALMA E. MUÑOZ

Ante la escalada de las amenazas del mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, en contra de Venezuela, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo hizo un llamado a la no intervención en la nación sudamericana.

Criticó la inacción de la Organización de Naciones Unidas (ONU) ante el inminente riesgo de que Washington emprenda una campaña militar contra el territorio venezolano. “No se le ha visto”.

Por ello, la mandataria convocó al organismo multilateral a asumir su papel, evitar que se dé un conflicto y se derrame sangre.

“Esperemos que no se dé. Hay

que velar todos, el mundo entero debe vigilar para que no haya una intervención y que se encuentre una solución pacífica a cualquier controversia”, remarcó a pregunta sobre la posibilidad de una invasión estadounidense.

Al iniciar la mañanera de ayer, la jefa del Ejecutivo se refirió a las tensiones en Venezuela y comentó que, en caso de que las partes lo pidieran, México podría ser mediador.

“Por la declaración de ayer del presidente Trump y la situación en Venezuela, reiteramos la posición de México, acorde con la Constitución, de no intervención, no injerencia extranjera, autodeterminación de los pueblos y solución pacífica de las controversias”.

Llamó a que cualquier contro-

versia internacional se resuelva con base en el diálogo, la paz y la no intervención.

“Es nuestra posición, por convicción y por Constitución, esa debe ser siempre la posición de cualquier presidente de México. Más allá de las opiniones sobre el régimen venezolano y la presidencia de Maduro, más allá de eso, la posición de México siempre debe ser: no a la intervención, no a la injerencia extranjera, solución pacífica de los conflictos y diálogo por la paz”.

“Un llamado a Naciones Unidas, que asuma su papel, no se le ha visto. Que desempeñe su función para evitar cualquier derramamiento de sangre y que se busque siempre la solución pacífica de los conflictos”

Consultada si ante el inminente



riesgo de invasión a Venezuela por parte de Washington podría buscar a mandatarios de gobiernos progresistas de la región, como Gustavo Petro, Colombia, y Luiz Inácio Lula da Silva, Brasil, para fungir como intermediarios, la mandataria mexicana expresó que sería una opción, así como incluir a otras naciones del hemisferio.

“También es importante si nosotros (México) podemos estar como un punto de negociación, de reunión, si así lo consideran las partes... Tendrían que proponernos, si no, buscar mediadores que permitan evitar cualquier conflicto en la región”, apuntó.

Sheinbaum refirió que se debe leer “con cuidado” el comunicado de la Casa Blanca sobre las sancio-

nes contra los buques petroleros.

Sheinbaum Pardo llamó que frente a esta crisis, los mexicanos que están en Venezuela—430 residentes y 20 visitantes—se acerquen a la embajada del país en Caracas.

Horas después, el canciller venezolano, Yván Gil, manifestó: “en nombre del presidente Nicolás Maduro expresamos nuestro reconocimiento a las declaraciones de la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en apoyo al diálogo, la paz y el respeto al principio de no intervención, tal como está consagrado en la Carta de las Naciones Unidas”, en un mensaje en su canal de Telegram.

“

*Insta la presidenta
a los mexicanos
en la nación
sudamericana a
ir a la embajada*